

Smart Fortwo électrique Greenflash

La plus flashy des citadines !

Elle a la taille d'un jouet et, justement, elle est très joueuse : les 160 Nm de couple de son moteur électrique, disponibles dès 0 tour/minute, en font la reine des départs arrêtés et rares sont les voitures qui démarrent aussi vite quand le feu passe au vert. Forcément, la Smart est rattrapée au bout de quelques centaines de mètres par les thermiques, mais ce n'est pas grave : l'essentiel est de leur avoir mis la honte pendant quelques secondes !

Un essai réalisé par Ignace de Witte
ignacedewitte@ecoaustral.com



Si on l'imagine plutôt réservée à la ville, la Greenflash est tout aussi agréable à conduire en dehors.

PHOTO: WITTE